

宝塚市政記者クラブ各位

全国初！全市立幼稚園・保育所で囲碁遊びを導入

本市では、幼児期の集中力、考える力、自己調整力、相手を思いやる心などの非認知能力を育むことを目的に、全国で初めて全市立幼稚園・保育所14園所で、囲碁遊び「囲碁で遊ぼう!Let's碁」を、関西棋院のご協力の下、教育・保育に取り入れます。

今後も、本市の就学前教育・保育における特色として取り組んでいきます。

1 日 時

市立幼稚園 年間7～10回

市立保育所 年間3～10回

※ 別紙日程表参照

2 場 所

各幼稚園・保育所



3 内 容

各園所において、基本的に5歳児(年長組)を対象に、関西棋院のプロ棋士藤原克也六段の指導の下、1時間程度囲碁遊びを楽しみます。

4 本市の囲碁遊びの取り組み

宝塚市大使で本市在住のプロ棋士榊原史子六段(関西棋院常務理事)の発案、関西棋院のプロ棋士藤原克也六段のご指導により、平成30(2018)年度から市立幼稚園4園、保育所1園で開始し、年々取り組み園所数を増やしてきました。

幼稚園や保育所で過ごす6歳までの子どもは、言語の意味や理屈などを理解するのはまだまだ難しい年齢で、自然に右脳を使う時期だと言われています。この時期に、特に右脳を使う囲碁遊びを取り入れ、感性を育み、囲碁の対局という落ち着いた中で子どもたちの創造力や判断力といった非認知能力を育てていきます。

5 問い合わせ先

幼児教育センター TEL:0797-77-2132(直通) 担当:三ヶ尻

参考写真

